バリアフリー教室 in 笛吹市立一宮北小学校

山梨運輸支局では令和4年7月6日(水)に笛吹市立一宮北小学校においてバリアフリー教室を開催しました。当日は、日之出観光自動車(株)のご協力によるユニバーサルデザインタクシーでの車いすを使用した乗降体験、きっとplus(作業療法士グループ)のご協力による段差昇降体験、アイマスクと白杖を使用した視覚障がい者の疑似体験及び介助体験等を行いました

[開催概要]

●日 時:令和4年7月6日(水)10:30~12:15

●場 所:笛吹市立一宮北小学校

●参加者: 3年生 9名、4年生 8名、計17名

●協 賛:一般社団法人山梨県タクシー協会

●協 力:日之出観光自動車株式会社

社会福祉法人笛吹市社会福祉協議会

一般社団法人山梨県自動車整備振興会

きっとplus

●主 催:関東運輸局山梨運輸支局

[プログラム]

●オリエンテーション

●こども110番制度の説明

- ●疑似体験/介助体験
 - ・高齢者、障がい者の方をサポートする際の方法、心構え、車いす及び白杖の使用方法の説明
 - 車いす利用体験/介助体験
 - 視覚障がい者疑似体験/介助体験
 - ユニバーサルデザインタクシーを使用しての車いす利用体験/介助体験
 - 段差昇降機と車いすを使用しての段差昇降体験/介助体験

●まとめ:感想、質疑

参加者の感想等

- ◆目や体が不自由な方の気持ちがわかりました。動くときや曲がるときに声をかけたり、相手のペースにあ わせると安心するなど、手助けのやりかたが分かりました。すすんでお手伝いをしようと思いました。
- ◆車イスごと乗れるタクシーがあるのを初めて知り、便利でやさしいなぁと思いました。
- ◆段差昇降はゆっくり上がったり下がったりして、安全に段差をのぼれると思いました。 児童へのアンケート結果

バリアフリー教室は勉強になりましたか ・・・・・ 大変勉強になった・勉強になった 100% お年寄りや車いすの人、目の不自由な人がいたら、今回のようなお手伝いをしたいと思いますか。

・・進んでお手伝いをしたい・もう少し勉強をしてからお手伝いをしたい 88%







